

SVP Pratteln
ER-Pratteln

3381

17.02.2023

Interpellation

Das Fasnachtsfeuer hat eine sehr lange Tradition.

Es vereinigt viele soziale Gruppen, welche sich als Eltern mit den Kindern beim Holz sammeln beteiligen.

Es ist schon so, dass das Feuer einige CO2 Emissionen freisetzt.

Aber was am 1. August und an Silvester, 2 Tage vor und 2 Tage danach mit den Feuerwerkskörpern freigesetzt wird, dies wird selbstverständlich toleriert.

Viele freuen sich an dem Spektakel, und nehmen keine Rücksicht auf die Bevölkerung und Tiere.

Wie soll es nächstes Jahr weiter gehen?

Wie ich weiss, wurde bis jetzt mit dem Einverständnis der Behörden Tannenbäume und saubere Paletten für das Fasnachtsfeuer zugelassen.

Ich hoffe, dass der Gemeinderat in dieser Angelegenheit etwas unternimmt!!

Für Ihre Antwort bedanke ich mich schon jetzt.

Josef Bachmann

